



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Togo

Question écrite n° 66138

## Texte de la question

Mme Claude Darciaux souhaiterait attirer l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la détérioration constante de la situation des droits de l'homme au Togo. En effet, au lendemain d'une manifestation populaire en faveur de la démocratie et de l'État de droit, des personnes ont été retrouvées mortes dans le quartier du Bé réputé proche de l'opposition. De plus, la mort du président Eyadema et son remplacement par son propre fils ne sont pas le meilleur cadre institutionnel susceptible de permettre l'organisation d'élections présidentielles libres, transparentes et ouvertes à tous. En conséquence, elle lui demande de bien vouloir lui faire connaître si les autorités françaises comptent agir directement au sein des institutions internationales pour aider ce pays à engager de véritables élections démocratiques.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Claude Darciaux](#)

**Circonscription :** Côte-d'Or (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 66138

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 31 mai 2005, page 5477